

Universitätsstadt Tübingen
Referent des Oberbürgermeisters
Ulrich Narr, Telefon: 1700
Gesch.Z.: 00/R

Vorlage 184/2010
Datum 30.04.2010

Mitteilung

im: **Ausschuss für Wirtschaft, Finanzen und Verwaltung**

Betreff: Beitritt zur Interessensgemeinschaft Elektrifizierung Neckar-Alb-Donau

Bezug:

Anlagen: Bezeichnung:

Die Verwaltung teilt mit:

Die Landkreise Reutlingen, Sigmaringen, Tübingen und der Zollernalbkreis haben am 26.02.2010 die Interessensgemeinschaft Elektrifizierung Neckar-Alb-Donau gegründet. In enger Zusammenarbeit wollen sie die Leistungsfähigkeit des Schienenpersonennahverkehrs weiter verbessern und streben dazu die Elektrifizierung der Bahnstrecken in ihren Kreisgebieten an.

Neben den Landkreisen sollen auch Städte und Gemeinden, Regionalverbände sowie Vertreter von Industrie und Handwerk, der Verkehrsverbund und weitere, interessierte Partner beitreten, damit die Verantwortlichen in der Region mit einer Stimme sprechen.

Die Universitätsstadt Tübingen ist daher der Interessensgemeinschaft beigetreten. Bei der Auftaktveranstaltung am 29.04. wurde sie durch Herrn Oberbürgermeister Palmer vertreten. Die Mitgliedschaft in der Interessensgemeinschaft ist mit keinen Kosten verbunden.